








Ceci un message de solidarité et de communion de la Conférence Episcopale 
Burkina-Niger aux évêques du Niger où les militaires ont perpétré un coup 
d’’Etat au président Mohamed Bazoum, premier président civil ayant succédé à 
un autre président civil, Mahamadou Issoufou, démocratiquement élu à la tête 
du pays.

MESSAGE DE SOLIDARITÉ ET DE COMMUNION AUX ÉVÊQUES DU NIGER

Excellences, Chers Frères dans l’Épiscopat,

Suite au coup d’Etat du 26 juillet dernier, et les différentes réactions qui s’en sont suivies, 

c’est avec inquiétude et grande préoccupation que nous, vos frères évêques de la 

Conférence épiscopale qui réunit nos deux pays, suivons le cours des événements. En 

effet, comment ne pas s’inquiéter quand il apparait dans les solutions de sortie de crise 

envisagées le spectre de la guerre, faisant penser à une possible « seconde Libye », alors 

même que les conséquences funestes et désastreuses de la déstabilisation de ce pays 

continuent de faire souffrir terriblement les populations du Sahel. C’est pourquoi nous ne 

croyons pas du tout à la solution de la force à la laquelle nous disons clairement non.



Chers frères dans l’épiscopat,

Dans un tel contexte, nous venons vous traduire notre soutien fraternel et notre solidarité 

ecclésiale en vous assurant de nos prières pour vous, pour le peuple nigérien tout entier 

en ces moments difficiles que vous traversez.

Puisse la puissante intercession de la Sainte Vierge Marie, Reine de la Paix et de Saint 

Joseph, protecteur de l’Eglise universelle, obtenir pour le Niger et le Sahel, la grâce d’une 

paix durable et d’une sortie de crise pacifique.

Fait à Ouagadougou, le 04 Août 2023

Laurent B. Dabiré

Président de la Conférence Episcopale Burkina-Niger



BISHOP DJALWANA LAURENT LOMPO CALLS 
FOR PRAYER AND FASTING FOR THE STABILITY 
OF NIGER — MGR DJALWANA LAURENT LOMPO 

APPELLE A LA PRIERE ET AU JEUNE POUR LA 
STABILITE DU NIGER  Posted by Rev. Fr. George Nwachukwu | Aug 11, 2023 | News |      

Archbishop Djalwana Laurent Lompo, Archbishop of Niamey in Niger 

In an official statement released on Thursday, August 10 and forwarded to RECOWA/CERAO NEWS AGENCY, Bishop Lompo expressed deep concern over the current situation in Niger. Faced with the sanctions and threats of attacks from subregional institutions that weigh on the country, he underlined the Church’s unwavering commitment to peace and justice. “Our dear country Niger is going through difficult times, plunging the population into concern and fear. In response, we have decided to organize a prayer triduum from August 13 to 15, 2023, as well as a day of fasting on August 18,” the 56yearold archbishop said. 
The prayer triduum will involve all the parishes of the dioceses of Maradi and Niamey, where the faithful will gather to recite the rosary and celebrate the Eucharist, thus uniting their voices in the quest for peace and stability. The fast day on August 18 will be an opportunity for believers to ask the Lord to save Niger from the war and chaos currently threatening the nation. 
Faced with the recent dismissal of President Mohammed Bazoum by Colonel Amadou Abdramane and nine other officers, Bishop Lompo asked for the prayers of the international community in favor of Niger. As ECOWAS Heads of State expressed concern and issued an ultimatum to the putschists to restore constitutional power, Bishop Lompo called for restraint and peaceful resolution of tensions. 
The Archbishop also urged West African leaders to seek diplomatic solutions rather than military intervention, pointing to the potentially disastrous consequences of such action. In a context where many countries in the region are already grappling with terrorism and conflicts, Bishop Lompo pleaded for the preservation of regional peace and security. 



As the triduum of prayer and the day of fasting loom on the horizon, the faithful in Niger and around the world will join Bishop Lompo in an act of faith, solidarity and hope. Prayers and efforts for peace will continue to brave the current challenges, demonstrating the power of unity and belief in a more stable future for Niger and its people. 
Dans un communiqué officiel publié le jeudi 10 août et transmis à RECOWACERAO NEWS AGENCY, Mgr Lompo a exprimé sa préoccupation profonde concernant la situation actuelle au Niger. Face aux sanctions et aux menaces d’attaques des institutions sousrégionales qui pèsent sur le pays, il a souligné l’engagement inébranlable de l’Église en faveur de la paix et de la justice. “Notre cher pays le Niger vit des moments difficiles, plongeant la population dans l’inquiétude et la peur. En réponse, nous avons décidé d’organiser un triduum de prière du 13 au 15 août 2023, ainsi qu’une journée de jeûne le 18 août”, a déclaré l’archevêque de 56 ans. 
Le triduum de prière impliquera toutes les paroisses des diocèses de Maradi et de Niamey, où les fidèles se rassembleront pour réciter le rosaire et célébrer l’eucharistie, unissant ainsi leurs voix dans la quête de la paix et de la stabilité. La journée de jeûne du 18 août sera une occasion pour les croyants de demander au Seigneur de préserver le Niger de la guerre et du chaos qui menacent actuellement la nation. 
Face à la récente destitution du président Mohammed Bazoum par le colonel Amadou Abdramane et neuf autres officiers, Mgr Lompo a sollicité les prières de la communauté internationale en faveur du Niger. Alors que les chefs d’État de la CEDEAO ont exprimé leur préoccupation et ont lancé un ultimatum aux putschistes pour rétablir le pouvoir constitutionnel, Mgr Lompo a appelé à la retenue et à la résolution pacifique des tensions. 
L’archevêque a également exhorté les dirigeants ouestafricains à rechercher des solutions diplomatiques plutôt qu’une intervention militaire, soulignant les conséquences potentiellement désastreuses d’une telle action. Dans un contexte où de nombreux pays de la région sont déjà aux prises avec le terrorisme et les conflits, Mgr Lompo a plaidé en faveur de la préservation de la paix et de la sécurité régionales. 
Alors que le triduum de prière et la journée de jeûne se profilent à l’horizon, les fidèles du Niger et du monde entier se joindront à Mgr Lompo dans un acte de foi, de solidarité et d’espoir. Les prières et les efforts pour la paix continueront à braver les défis actuels, démontrant la puissance de l’unité et de la croyance en un avenir plus stable pour le Niger et sa population. 


